

An der Sitzung vom 7. Mai 2019 befasste sich der Stadtrat u.a. mit folgenden Geschäften:

Botschaft an den Gemeinderat; Nettokredit von 470'000 Franken zur Attraktivierung und Entwicklung der Frauenfelder Innenstadt für vier Jahre (2019-2022)

https://www.frauenfeld.ch/politik-verwaltung/politik/gemeinderat/botschaften-an-dengemeinderat-ab-2007.html/537?domainID=1&language=de&treeID=1982

Der Stadtrat erteilte folgende Baubewilligung

Mehrfamilienhaus mit 12 Wohnungen, Tiefgarage, drei Erdsondenanlagen, Umgebungsgestaltung mit Stützmauern, Unterflurcontainer, Abbruch Mehrfamilienhaus und Gartenschopf, Reutenenstrasse 32
